

Luis González toma posesión de CDHDF

Emilio Álvarez, ex ombudsman capitalino presentará su candidatura para dirigir la Comisión Nacional de Derechos Humanos

Claudia Bolaños

El Universal

Ciudad de México Jueves 01 de octubre de 2009

10:30 Esta mañana se realizó un evento de entrega-recepción de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), entre Emilio Álvarez Icaza y Luis González Plascencia.

En presencia de empleados del organismo, se dio la bienvenida al nuevo ombudsman de la Ciudad de México.

El funcionario dio una conferencia de prensa tras entregársele la administración de la comisión, en tanto que su ex presidente se retiró a hacer la presentación de su candidatura para dirigir la Comisión Nacional de Derechos Humano (CNDH)

González Plascencia refirió que una de sus prioridades será el vigilar que se de cumplimiento a las recomendaciones del caso Coppel, New 's Divine y Casitas del sur.

Además alistaré una nueva forma de atender las quejas ciudadanas, para generar política pública.

Agregó que podría cambiar la manera en que se trabajan las visitadurías de la CDHDF, para que ya no atiendan las denuncias por autoridad, sino por tipo de problemática.

Este día contempla reuniones con funcionarios del gobierno del Distrito Federal, entre ellos Marcelo Ebrard, para hablar acerca de las prioridades de ambas partes.

<http://www.eluniversal.com.mx/notas/630339.html>